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	Return for Repair Form



	Für eine zügige Bearbeitung Ihres Anliegens, füllen Sie bitte das Formular aus und senden es an den RUDOLF TECHNICAL SERVICE - repair@rudolf-med.com - von dem Sie auch die Reparatur-Preisliste für unsere Reparaturleistungen anfordern können. Für alle von uns durchgeführten Reparaturen besteht eine 
RUDOLF Reparatur-Garantie.

For a quick handling of your request, please fill in this form and send it to the RUDOLF TECHNICAL SERVICE - repair@rudolf-med.com - from which you may also request the Repair Price List for our Repair Services. All repairs performed by us will be covered by the RUDOLF Repair Warranty.

	RMA Nr.*
RMA No.*
	
               
wird ausgefüllt von 
will be filled in by 
RUDOLF
	Kunden Nr.
Customer No.
	     
	Datum:

Date:
	     

	Firmenname und Adresse:

Company name and address:
	     
     

	Kontaktperson:

Contact person:
	Name:
	     

	
	E-Mail:
	     
	Telefon:
Telephone:
	     

	Pos.

RUDOLF oder fremde Art. Nr.
RUDOLF or other brand item no.

Stück
Qty.

Beschreibung
Description

Reparatur oder Ersatz

Repair or replacement
Mit Kosten- voranschlag
With cost estimation 

Ohne Kostenvor-
anschlag
Without cost estimation
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	*RMA No. / Nr. = Return Material Authorisation Number / Waren-Rücksendungs-Autorisierungs-Nummer


ACHTUNG!    Bitte senden Sie uns die Instrumente zur Reparatur erst, wenn Sie eine RMA-Nummer von uns erhalten haben. 
Schreiben Sie bitte diese RMA-Nummer gut sichtbar außen auf das Retour-Paket. 
Sollte die Ware mit der RMA-Nummer nicht innerhalb 30 Tage bei uns eingehen, nachdem Sie die RMA-Nummer von uns erhalten haben, wird die RMA-Nummer automatisch gelöscht. 

ATTENTION!   Please send us the instruments for repair only after you have received an RMA number from us. 
Please write the RMA number clearly visible on the outside of the package you return. 
If we do not receive the products with the RMA number within 30 days after you received the RMA number from us, the RMA number will be cancelled automatically.
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